



Sommerarbeit für Weihnachtsbeleuchtung

Tausende LED-Lämpchen an meterlangen Lichterketten lagern monatelang in einer Holzkiste, bis einige Frauen sich ans Entwirren und Aufwickeln machen. Die Lichterketten schmücken jedes Jahr den Weihnachtsbaum auf dem Münsterplatz. Sie

sind Sinnbild der Weihnachtskarten-Aktion „Licht der Nächstenliebe“, mit der die Frauen des Vereins „4 Clubs – eine Initiative“ Spenden sammeln zugunsten benachteiligter Kinder und Frauen in Ulm. Hinter dem Verein stehen die vier Clubs Soropti-

mist Ulm/Neu-Ulm und Ulm-Donaustadt, Zonta und Inner Wheel. Das Entwirren ist mühsam, sagt die Vorsitzende Sabine Gum. „Es macht aber Freude.“ Und es ist in jedem Jahr Auftakt zur nächsten Spendensaison. *cik/Foto: Volkmar Könneke*